



第 1390 回例会報告

創立30周年記念式典・祝賀会

会長挨拶

会長 吉澤邦雄

歓迎の言葉

諏訪湖を囲む四方の山々もすっかり晩秋の装いを呈した本日、諏訪湖ロータリークラブ創立30周年記念式典を挙行いたしましたところ、青木悟下諏訪町長様、第2600地区ガバナー中川博司様はじめ諏訪グループガバナー補佐真道弘雄様、近隣6クラブの会長・幹事様、友好クラブの天津中央ロータリークラブの皆様、そして関係する各団体を代表する多くの皆様のご臨席を賜り、簡素な中にも盛大に開催できますことは誠に有難く心より御礼申し上げます。

当クラブは1985年12月12日、岡谷ロータリークラブ様をスポンサーに、岡谷市、諏訪市、下諏訪町をテリトリーとし、2600地区では35番目のクラブとして創立、翌年3月15日に国際ロータリー加盟認証状が伝達されました。このとき永田初代会長は「諏訪の湖を心の鏡として奉仕の誠を尽くそう」と高らかに決意表明されました。以来、社会情勢の変動等により多少の紆余曲折はあったとはいえ、常に創立時の気概を忘れることなく前向きに奉仕活動を行ってまいりました。この間、地区、

平成26年11月29日(土)小雨のち晴り

近隣ロータリークラブの温かいご指導並びに関係諸団体の多くの皆様のご理解とご協力をいただき今日を迎えることができました。改めて皆様に御礼申し上げます。

私たちはクラブ創立以来、諏訪湖浄化を中心とした諏訪湖に関わる活動を社会奉仕事業の柱に据え、里山整備、環境整備等において協働活動や支援を行う中で地元の小中学生との交流を図り、また、国際奉仕活動ではタイ、フィリピンにおけるマッチング・グラントをはじめとした教育支援、人道支援等を行ってきました。詳細につきましては「30年のあゆみ」によらせていただきますが、こうした奉仕活動を通して私たち自身が“職業を通じて奉仕する”というロータリークラブの奉仕理念を勉強する多くの機会を与えられたように思います。

ここに30周年の節目を迎えるに当たり、過去の経過を踏まえ総括した中で今後の進むべき新たな提言を行っていかうと考えております。最盛期の会員数には程遠い現状ですが、会員の結束を図り多くの先輩方が築き上げられた良き伝統のもとに、未来を見据えた事業を再構築し新たな歴史を刻んでいきたいと思っております。

終わりに、ご来賓各位より一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願いするとともに、皆様方のご健勝とご発展を心より祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

■出席報告

会員数	38名
出席対象	37名
出席者数	30名
出席率	81.0%
前回修正	91.8%

■ニコニコBOX

	円
累計	231,000円
目標額	60万円
達成率	38.5%

■今週のこぼれ



創立30周年記念式典は、昨夜来の雨も上がり素晴らしい条件のなか、多くの御来賓、誼訪グループの仲間、友好 RC メンバーをお迎えし全会員の協力のもと盛大に大成功の裡に挙行されました。役員の皆様、全会員の皆様ご苦勞様でした。追って詳しい会報を発行しますがとりあえず記念写真の速報をお届けします。

